

Unsere Geschichte

Seit über 30 Jahren begleiten und unterstützen wir mit unseren breitgefächerten Angeboten krebskranke Kinder und ihre Angehörigen. Die Stiftung Sonnenschein ist im Jahr 2021 aus der Vereinigung zur Unterstützung krebskranker Kinder entstanden. Diese wurde bereits 1992 als Elternverein des Kinderspitals Zürich gegründet und hat Pionierarbeit im Bereich Kinderkrebs geleistet. Die Vereinigung hat ihre operativen und administrativen Aufgaben der Stiftung Sonnenschein übertragen und bleibt als Förderverein weiterhin bestehen.



**Wenn ein Kind an Krebs erkrankt ist,
stehen wir der ganzen Familie zur Seite.
Wir unterstützen, wo Hilfe dringend
benötigt wird. Schnell und unkompliziert.**



Ihre Spende zählt

Unser gesamtes Angebot finanzieren wir durch Spendengelder. Herzlichen Dank, wenn Sie uns unterstützen. Mit Ihrem wertvollen Beitrag schenken wir den jungen Patientinnen und Patienten viel Freude und Hoffnung, entlasten die Familien und unterstützen das Kinderspital Zürich.



**Jetzt
spenden**



IBAN für Ihre Spende:
CH13 0900 0000 1567 9119 7

Stiftung
Sonnenschein
Unterstützung krebskranker Kinder



Stiftung Sonnenschein
Merkurstrasse 45, 8032 Zürich

Telefon 044 350 32 93
www.sonnenschein.ch



Stiftung
Sonnenschein
Unterstützung krebskranker Kinder



**Wir unterstützen krebskranke
Kinder und ihre Familien.
Im Spital. Im Alltag. Mit Herz.**



Unser Engagement

Die Stiftung Sonnenschein bezweckt mit ihrem vielseitigen Angebot die direkte Unterstützung von krebsbetroffenen Kindern und deren Familien sowie von Institutionen zur Behandlung der Kinder.

Im ehrenamtlichen Stiftungsrat engagieren sich vorwiegend Eltern und Angehörige krebskranker Kinder, Survivors oder onkologische Fachpersonen.

Entlastung im Alltag

Gerät eine Familie aufgrund der Krebserkrankung des Kindes in eine Notlage, entlasten wir rasch und unbürokratisch mit finanzieller Soforthilfe oder mit einer Familienhilfe zu Hause.

«Der finanzielle Druck ist durch eure Unterstützung etwas geringer geworden. Wir konnten wieder einmal richtig durchatmen.»

Fabienne, betroffene Mutter



Aktivitäten und Anlässe

Vernetzen, Entspannen und Auftanken. Von Tagesausflügen über Erholungswochenenden bis hin zu unserem Highlight, dem Sommerlager in Lenzerheide-Valbella, schenken wir betroffenen Familien wohlthuende Auszeiten. Bei unseren Aktivitäten und Anlässen können sie sich austauschen, erholen und eine unbeschwertere Zeit erleben.

«Dank euch konnten wir Abenteuer erleben, die wir sonst mit unserem kranken Kind nicht gewagt hätten. Es waren regelrechte Oasen in der Dürre der Intensivtherapie.»

Ursina, betroffene Mutter



Umfassende Betreuung im Kinderspital

Damit Kinder eine optimale und persönliche Betreuung erhalten, arbeiten wir eng mit dem Kinderspital Zürich zusammen. Wir unterstützen und realisieren diverse Angebote auf der onkologischen Abteilung. Dazu gehören beispielsweise Überraschung Aktionen im Spital und die Mitfinanzierung zentraler Fachstellen. Unser Engagement trägt unmittelbar dazu bei, der ganzen Familie die Spitalzeit zu erleichtern und Freude zu schenken.



Das Spital der Eleonorenstiftung



Elternaustausch

Eine Krebsdiagnose wirft viele Fragen auf, Verzweiflung und Unsicherheit bedrücken die Familien. Mütter und Väter, deren Kinder die Behandlung abgeschlossen haben, begleiten ehrenamtlich andere betroffene Eltern auf ihrem Weg und stärken ihre Zuversicht. Gespräche und Treffen finden je nach Bedarf in Gruppen oder individuell statt.

«Es tut gut, mit anderen Eltern Erfahrungen auszutauschen und sich getragen zu fühlen!»

Sandro, betroffener Vater

Hilfe bei der Nachsorge

Wir tragen dazu bei, die tiefen körperlichen und seelischen Spuren zu lindern, die eine Krebstherapie hinterlässt - nicht nur beim betroffenen Kind, sondern bei der ganzen Familie. Wir unterstützen die Nachsorge und beteiligen uns finanziell an der familienorientierten Rehabilitation.